

10. Mai 2017
1 von 1

Inklusive Bildung

Anfrage der Fraktion B90/Grüne

- 101.18.494 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie viel Anträge von Eltern auf Beschulung ihrer Kinder in Förderschulen hat es seit der Einführung der Modellregion Inklusion gegeben?
2. Wie sieht das Verfahren aus?
3. Wurden solche Anträge abgelehnt?
4. Welche Ergebnisse liegen durch den Unterricht in Kooperationsklassen vor?
5. Welche Schulen haben Modelle für den inklusiven Unterricht entwickelt?

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Gabriele Steinbach, Amtsleiterin Schulverwaltungsamt, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt.

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann
Vorsitzende

Jutta Butterweck
Schriftführerin